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〈 県リーグ 〉 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈 四国リーグ 〉 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈 練習試合・練習 〉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

〈 Ｌｉｇａ Ｓｔｕｄｅｎｔ 〉 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



〈 トランプ大会 〉寮生でトランプ大会をおこないました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 



〈 水泳トレーニングをおこないました！ 〉 

 

 

 

 

 

 

 

 

～８月を振り返って～ 

コロナ過の中で行われる数少ないリーグ戦や練習試合通し、各々がチームとして、個人として、多くの成果や課

題を見つけられ、収穫の多い一ヶ月でした。チームとして動く時間が多いからこそ、今のこの時間を無駄にせず、

これから続く皇后杯やリーグ戦に一致団結して臨みたいと思います。 

担当：３年 酒野 

〈 国民体育大会 四国ブロック予選 〉  

四国ブロック予選が行われ、３名の選手が選ばれました。本校卒業生も３名が選ばれ、一緒に写真を撮りました。 

出場選手コメント：負けてしまいましたが、最年少として出場し、大人のスピード感や独特な緊張感を肌で感じ

ることが出来、良い経験になりました。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

８月誕生日 
  

 

 

 

 

 

 

 


